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Zitat von Zockerkönig 

Dann lass es im zweiten oder dritten Jahr sein. Der Club hat aktuell nicht die Mittel um
sich länger in der Bundesliga zu halten.

Das war schon 2009 - 2014 so und warum sollte es nun besser sein?

weil wir jetzt Verantwortliche an der Spitze haben, die nicht zocken, sondern Mannschaft und
Nachwuchs planvoll im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten an h sportlich weiterentwickeln.

Weder Ausgliederung noch Tradition garantieren Sicherheiten. Einzig eine gute Führung kann
die Chancen erhöhen.

Aber wenn sich Geldgeber finden, die das jetzige Konzept mittragen durch ihren finanziellen
Einstand, weshalb soll man da eine Ausgliederung ablehnen?
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